

SE COMENTA

Que la coordinadora de defensa del PRI, **Alejandra Del Moral**, está ganando, al menos en los tribunales, pues el **TEEM** determinó que no incurrió en actos anticipados, ni en promoción personalizada, uso indebido de recursos y programas sociales cuando aún era funcionaria, por las publicaciones en sus redes.

Que en ese mismo campo la coordinadora de la 4T, **Delfina Gómez Álvarez**, también está ganando y con ella **Morena**, porque no lograron echar abajo su campaña a través de espectaculares donde dicen que "Ya les llegó la hora", "Ya se van" y otras frases que el **PRI** consideró agresivas, pero el tribunal reconoció como una campaña genérica. Como quien dice, PRI-Morena quedaron empatadas.

Que luego de la marcha del pasado domingo a favor del **INE**, la discusión se trasladó al **Consejo General del IEEM**, donde las representaciones hicieron eco de sus posiciones y se "echaron un tirito" por la reforma electoral. No iban a dejar pasar la oportunidad de resaltar el eco que tuvo el llamado de las organizaciones sociales y dejar claro al **OPLE** que están en su defensa.

Que el debate fue oportunidad para dejar claro que no van a dejar descarrilar a órganos como el **IEEM** casi al inicio del proceso electoral por la gubernatura, a lo que **Morena**, **PT** y **MC** pidieron a los partidos "no colgarse los logros de la ciudadanía y adueñarse del movimiento para llevar agua a su molino, pues fueron en calidad de arrimados". Pura rudeza.

Que este viernes podría llegar el **Paquete Fiscal para el 2023**, aunque el plazo vence hasta el lunes, pero como es día inhábil y no hubo modificaciones a la propuesta del **Presidente** en torno a los ingresos para el **Edomex**, ya casi lo tiene listo la **Secretaría de Finanzas**, que encabeza **Rodrigo Jarque Lira**, que tendrá que apretar las tuercas para que la administración termine de hacer sus grandes obras, antes que culmine la gestión y se dé paso al cambio de gobierno, donde la moneda está en el aire. Sobre todo porque será un año decisivo para el cierre de la gestión del gobernador Alfredo Del Mazo, de la mano desde luego del inminente proceso electoral. ■